

EDUCACIÓN SUPERIOR | ACTO DE GRADUACIÓN DE LA UNIVERSIDAD INTERNACIONAL DE LA RIOJA (UNIR)

# La Facultad de Ciencias Sociales de UNIR recibe la acreditación institucional

La responsable del área de Calidad, Virginia Montiel, destaca que la Universidad Internacional de La Rioja está a la vanguardia en educación. El reconocimiento recibido premia la excelencia de su oferta educativa

DAVID HERNANDO RIOJA / LOGROÑO

La Universidad Internacional de La Rioja (UNIR) está de enhorabuena porque se ha convertido en el primer campus en línea en obtener la acreditación institucional del Consejo de Universidades para todas sus facultades.

La Facultad de Ciencias Sociales y Humanidades, la de creación más reciente, ha recibido la resolución favorable del Consejo de Universidades, en reconocimiento de la excelencia de su oferta educativa. La responsable del departamento de Calidad en La Rioja, Virginia Montiel, asegura que «recibir esta acreditación es un orgullo muy grande, porque ves a la gente muy comprometida y que se esfuerza. Esto hace que se visibilice el esfuerzo que ha supuesto».

Con esta certificación, dicha facultad se une a las de Educación, Derecho, Empresa y Comunicación, Ciencias de la Salud y la Escuela Superior de Ingeniería y Tecnología (ESIT) de UNIR, que ya contaban con este importante reconocimiento.

Otra de las consecuencias de esta acreditación es que «UNIR se posiciona entre una de estas universidades que lo han conseguido. Apostamos por estar en la vanguardia», subraya la responsable del departamento de Calidad.

Montiel explica que esta acreditación se concede a las universida-



Virginia Montiel, en Riojaforum, donde se han celebrado las graduaciones de UNIR durante el viernes y el sábado. / INGRID

des cuando estas cumplen dos requisitos. El primero, detalla, es que tu sistema de aseguramiento interno de la calidad esté certificado en la implantación de ese centro. «Y el segundo es que al menos el 50% de tus titulaciones de grado y máster deben haber conseguido la acredi-

tación individual de cada título», añade.

## DEMOSTRACIÓN DE CONFIANZA.

Destaca que esta acreditación es la máxima confianza que el consejo de universidades puede depositar en tu centro. Recuerda que este es

uno más de los logros de esta universidad en este campo porque «el 100% de las acreditaciones que ha presentado a un proceso de acreditación se han superado favorablemente». Además de remarcar este logro, Montiel explica la importancia de la calidad dentro de la uni-

versidad. «Garantizamos que los estudiantes reciban la formación a la que nos hemos comprometido con ellos, tengan un plan de estudio con una secuenciación lógica, unos objetivos y un perfil para ver a qué van a aspirar cuando acaben los estudios», concluye.

## UNIR quiere impulsar el emprendimiento riojano y la inteligencia artificial

La Oficina de Transferencia del Conocimiento apuesta por la investigación y el apoyo a las empresas y a la sociedad

D. HERNANDO RIOJA / LOGROÑO

La Universidad Internacional de La Rioja (UNIR) es una institución que está enfocada a transferir la investigación a la sociedad.

El nuevo director de la Oficina de Transferencia del Conocimiento (OTC), Carlos Prieto, explica que una universidad tiene tres funciones principales: una es la educación, otra la investigación y otra la transferencia.

Indica que cuando una universidad ha dado una formación de calidad, se crean equipos de investigación, y más adelante, estos

trabajan en proyectos de transferencia. «Desde UNIR queremos equilibrar y potenciar mucho los proyectos relacionados con la transferencia real, tanto a las empresas como a la sociedad riojana», detalla. En España, el 90% de las empresas son pymes que no tienen una gran capacidad para hacer investigación y desarrollo. «Por eso es importante que las universidades podamos ayudarles en la investigación para que sean competitivas y no se queden atrás, resolviendo problemas reales», apunta.

Prieto anuncia que su oficina



Carlos Prieto, en una de las salas de UNIR. / INGRID

quiere colaborar estrechamente con el ecosistema de emprendimiento riojano. «Nuestra ventaja es que UNIR tiene presencia in-

ternacional y está intentando hacer de puente entre Latinoamérica y La Rioja», explica.

Otro proyecto consistirá en im-

pulsar una empresa relacionada con la inteligencia artificial para «resolver los problemas y mejorar la experiencia de los estudiantes».